
 Protokollnotiz:  Frau Stadträtin Guttenberger, CSU, gibt zu Protokoll, dass sie ausdrücklich gesagt hat, sie werde sich natürlich dafür einsetzen, dass wir die adäquate Förderung wie für die Schwabacher Schule auch für die Ganztagsschule bekommen.  


